

Un élève de l'ÉSC l'Horizon remporte une médaille d'argent à la compétition nationale de Compétences Canada

Pour diffusion immédiate

Le 5 juin 2024

Evan Lafontaine, un élève de la 12^e année à l'École secondaire catholique l'Horizon (Val Caron), s'est démarqué à la compétition nationale de Compétence Canada en remportant la médaille d'argent en Usinage de précision. Tenue dans la ville de Québec les 30 et 31 mai, cette compétition a permis à nombreux jeunes canadiens de se mesurer dans un concours national de métiers et de technologies pour les étudiants et les apprentis.

Ayant remporté la médaille d'or en usinage de précision lors des Olympiades de Compétences Ontario, tenue à Toronto le 7 mai dernier, Evan s'était qualifié pour la compétition nationale. Cet élève de l'ÉSC l'Horizon poursuivi cet élan de succès en remportant la médaille d'argent sur le plan national, démontrant ainsi son talent exceptionnel, son dévouement et sa passion envers ce domaine des métiers spécialisés.

Dans l'épreuve d'usinage de précision, les élèves devaient faire valoir leurs compétences et connaissances de l'industrie rattachées aux normes de sécurité, à l'utilisation d'une fraiseuse et d'une tour parallèle pour fabriquer une composante. Parmi les compétences et connaissances évaluées on comptait la lecture de plans et planification de travail pour fabriquer une composante dans les délais prévus.

« Evan est une source d'inspiration pour tous les élèves de l'Horizon. Par sa réussite au niveau provincial et sur le plan national, Evan nous a prouvé que le travail acharné et la persévérance portent leurs fruits, » déclare M^{me} Anik Ledo, direction de l'École secondaire catholique l'Horizon.

«Le succès d'Evan à Compétences Canada confirme la qualité du programme éducatif offert à nos élèves ainsi que l'excellence de nos enseignants dans le domaine de la technologie et des métiers,» déclare M. Paul Henry, directeur de l'éducation et secrétaire-trésorier au Conseil scolaire catholique Nouvelon. « Nos élèves ont acquis une réputation fort bien méritée pour leur excellence et nous sommes fier de voir un de nos élèves briller lors de cette compétition nationale de haut niveau. »

Le Conseil scolaire catholique Nouvelon offre une éducation catholique de langue française reconnue pour son excellence. Avec près de 5 650 élèves répartis dans un réseau de 27 écoles élémentaires et 10 écoles secondaires, le CSC Nouvelon offre un milieu propice à l'apprentissage et un programme éducatif de qualité, de la petite enfance à l'âge adulte.

- 30 -

Info :

Paul de la Riva
Directeur des communications et des relations externes
Conseil scolaire catholique Nouvelon
705-673-5626, poste 254 / 705-677-8195 (cellulaire)
Paul.delariva@nouvelon.ca